



厳しい寒さが続くこの頃。子ども達は、ひんやりとした空気を肌で感じたり白い息を吐いたり、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

《さくらんぼ組》

保育士だけではなく友達と関わる事が上手になり、玩具を「どうぞ」と渡したり話しかけたりして遊ぶことが多くなってきました。友達の名前を呼ぶ子もいてとても微笑ましいです。

また、発表会練習ではタイミング良く手を叩いて上手に踊ることができるようになりました。本番が始まる前まではリラックスしている様子でしたが、幕が上がると緊張で固まってしまった子ども達。泣くことなく舞台の上に立てたことを嬉しく思います。

《苺組》

友達と一緒にお母さんになりきって遊んだり、手を繋いで歩いたりすることが好きな子ども達。自分のやりたいことなどを友達に少しずつ言葉で伝えることができるようになり、一緒に遊ぶ姿が見られます。

発表会に向けて『フルーツポンチ!』を沢山踊って練習しました。遊んでいる時に曲を流すと玩具を置いてすぐに踊っていました。本番では、緊張している子も多かったですが可愛い衣装がとっても似合っていました。来年度は全員が舞台に立って踊ることができることを願っています。

寒い日もまだまだ続きますが、雪遊びや追いかけてっこなどをして楽しく過ごしていきたいと思います。



～今月のねらい～

～今月の歌～

♪おにのパンツ
♪ペンギンちゃん

《さくらんぼ組》

- ・室内で機嫌よく過ごす。
- ・探索遊びを楽しみ、身の回りにある様々なものに興味を持つ。

《苺組》

- ・簡単な身の回りのことを自分でする。
- ・保育士や友達と関わる中で自分の気持ちを言葉で表現する。





檸檬組だより



東神の倉清凉保育園

まだまだ寒い日が続いていますが、子ども達は白い息を吐きながらも戸外で元気いっぱいです。

1月は、園庭で凧揚げを楽しみました。ビニール袋にシールなどで飾り付けした自分だけの凧を喜び、凧の紐を持って走ると、空に浮かぶ様子や後ろからついてくるのを楽しんでいました。

発表会の練習にも積極的に取り組み、同じ動物役の友達と声を揃えて台詞を言ったり、動物になりきって楽しそうに歩く姿もみられました。歌も元気に歌い、友達と「楽しいね」と共有したり、動きや台詞を教え合ったりしている姿に成長を感じ嬉しく思いました。

風邪や感染症がまだ流行しています。引き続き手洗いをしっかり行い、元気に過ごしていきたいと思います。



今月のねらい



- ・身の回りのさまざまなことに興味をもち、自分でしようとする。
- ・保育士や友達と一緒に簡単なルールのある遊びやごっこ遊びを楽しむ。

